

EMPRESAS CUYO PRODUCTO O SERVICIO HA EVOLUCIONADO GRACIAS A LA TECNOLOGÍA

LA CASA DE TOÑO

La casa de Toño es un restaurante que opera en la Ciudad de México, en sus inicios todo era anotado a mano en papel; el restaurante empezó a ser más reconocido y por ende a recibir más clientela por lo que se vio obligado a implementar las tecnologías de la información, esto a día de hoy les ha permitido crecer exponencialmente ya que ahora las órdenes las toman desde una tableta inteligente y estas de manera inmediata son recibidas en cocina para su preparación, además usan estos mismos dispositivos para encuestar a los consumidores sobre su experiencia en el lugar. Cuando llegas al restaurante hay una persona en la entrada que te asigna un turno para tomar una mesa y hay una pantalla en la que puedes observar los turnos siguientes. Gracias a estas implementaciones el restaurante tiene uno de los servicios más rápidos y la experiencia de consumo es muy buena.

AVIMARCA

Grupo avimarca es una empresa que ha evolucionado grandemente en el ámbito de la ingeniería y tecnologías. Hoy en día, a comparación de otras empresas que usan los métodos convencionales para la producción de pollos y huevos para el consumo humano, grupo avimarca ha implementado sistemas muy sofisticados para llevar a cabo las tareas de la empresa. El tratamiento para los pollos y huevos que producen está mayormente hecho por máquinas y robots programados por ingenieros especializados, en las que el pollo es procesado y desplumado de forma muy rápida y eficiente que de ser hecho por humanos esto llevaría el triple del tiempo. Esto les ha permitido disminuir en gran manera sus costos ya que la mano de obra requerida es mucho menor.